

VINEGAR • VINAIGRE

DIRECTIONS FOR USE: Fill a trigger sprayer bottle with diluted product, then spray a fine mist on surface to be cleaned. Wipe with a clean cloth or soft paper towel. To disinfect, treated surfaces must remain wet for 10 minutes.

MODE D'EMPLOI: Remplir une bouteille de pulvérisateur à gâchette avec un produit dilué, puis pulvériser une fine brume sur la surface à nettoyer. Essuyer avec un chiffon propre ou une serviette en papier doux. Pour désinfecter, les surfaces traitées doivent rester humides pendant 10 minutes.

CAUTION: Avoid contact with eyes and skin. In case of contact, flush immediately with water. If irritation develops, get medical attention.

ATTENTION: Éviter le contact avec les yeux et la peau. En cas de contact, rincer immédiatement avec de l'eau. En cas d'irritation, consulter un médecin.

Ready To Use Prêt à utiliser

This container is to be used with diluted, ready-to-use, Vinegar only. See original label and SDS for full use directions and cautions.

Avoid contamination of food. Keep out of reach of children. Keep from freezing.

Ce contenant doit être utilisé avec du Vinaigre dilué et prêt à l'emploi. Voir l'étiquette d'origine et la fiche de données de sécurité pour les instructions d'utilisation complètes et les précautions. Éviter la contamination des aliments. Garder hors de la portée des enfants. Ne pas congeler.



DO NOT REUSE BOTTLE
Recycle where facilities exist
NE RÉUTILISEZ PAS LA BOUTEILLE
Recycler en manière appropriée